


LLAMA CONAGO A SUMARSE A LAS ACCIONES A FAVOR

En defensa de migrantes, apoyan gobernadores a la Presidenta

Agenda. Los diputados de Morena se sumaron y acordaron priorizar temas de aranceles y remesas, ello ante la posibilidad de gravamen

ÁNGEL CABRERA

La Conferencia Nacional de Gobernadores (Conago) respaldó las acciones emprendidas por la presidenta Claudia Sheinbaum para ayudar a los migrantes mexicanos que sean deportados ante la llegada de Donald Trump a la Presidencia de Estados Unidos.

En un despliegado, los mandatarios señalaron que “los migrantes mexicanos en Estados Unidos son una piedra angular de nuestra nación. Son hombres y mujeres que, impulsados por la necesidad, han cruzado fronteras para buscar mejores oportunidades, contribuyendo con su trabajo, esfuerzo y talento”.

Frente a los retos en materia de migración, los gobernadores respaldaron la decisión de fortalecer los consulados mexicanos, como herramienta clave para brindar apoyos y asistencia jurídica a los connacionales.

También celebraron la creación del Centro de Información y Asis-



PACTO. La Conferencia Nacional de Gobernadores (Conago) acordó respaldar las acciones para ayudar a los migrantes mexicanos que sean deportados.

tencia a Personas Mexicanas y la digitalización de trámites consulares.

Aunado a ello, destacaron la herramienta digital, Botón de Alerta, para proteger a los migrantes.

“Nos unimos a este esfuerzo y reiteramos nuestra convicción de trabajar juntos por el bienestar de nuestros paisanos. Debemos alzar la voz ante cualquier acto de discriminación, xenofobia o política que vulnere los de quienes, a pesar de estar lejos de su tierra natal, siguen siendo parte fundamental de la nación.

Finalmente la Conago convocó a “reforzar los lazos de solidaridad y cooperación, sumándose a iniciativas que apoyen a nuestros migrantes. La unidad nacional trasciende fronteras y nuestra solidaridad con los migrantes no tiene límites ni condiciones, reafirmamos que cada paisano merece nuestro respeto incondicional”, reafirmaron.

DIPUTADOS SE SUMAN

El Grupo Parlamentario de Morena mostró su apoyo a la presidenta Claudia Sheinbaum en sus acciones para defender la soberanía e independencia del país ante las órdenes ejecutivas del Gobierno de Estados Unidos que afecten a México. Así lo dio a conocer el diputado Ricardo Monreal Ávila.





“Hemos tomado como una decisión unánime respaldar a la presidenta Claudia Sheinbaum en este proceso que está viviendo México, y fortalecerla para que, de haber órdenes ejecutivas que nos afecten, reaccionemos en defensa de los migrantes y de nuestra soberanía e independencia”, dijo.

Detalló que se revisó la agenda legislativa donde acordaron priorizar el tema de la migración, aranceles, la declaratoria de los cárteles mexicanos como grupos terroristas y las remesas, ello ante la posibilidad de gravamen.